



NOMBRE DEL ALUMNO: Daniela
Adriana Mendoza Pérez.

CARRERA: Psicología.

CUATRIMESTRE: 3° “A”

FECHA: 14/05/2020

DOCENTE: Luis Miguel Sánchez
Hernández.

TIPO DE TRABAJO: Cuadro Sinóptico

“ Teorías de la personalidad-Jess. Pág. 12-34. ”

Teorías de la personalidad.

Personalidad.

la personalidad es un patrón de rasgos relativamente permanentes y de características singulares que confieren coherencia e individualidad al comportamiento de una persona.

Los rasgos contribuyen a las diferencias de comportamiento, la coherencia a lo largo del tiempo de dicho comportamiento y la estabilidad de este en distintas situaciones.

Teoría.

Una teoría científica es un conjunto de supuestos relacionados entre sí que permiten a los científicos utilizar el razonamiento deductivo lógico para formular hipótesis comprobables.

- Una teoría es un conjunto de supuestos.
- Una teoría es un conjunto de supuestos relacionados entre sí.
- Los componentes de una teoría no son hechos demostrados.
- El investigador usa el razonamiento deductivo lógico para formular hipótesis.
- Si una hipótesis no se puede comprobar de alguna manera, no tendrá ningún valor.

Concepto de humanidad.

Las teorías de la personalidad difieren en cuestiones básicas sobre la naturaleza de la humanidad. Cada teoría de la personalidad refleja los supuestos de su autor acerca de la humanidad; estos supuestos se basan en diversos aspectos que distinguen a los diferentes teóricos de la personalidad.

Sigmund Freud.

Sigmund Freud nació el 6 de marzo, o el 6 de mayo, de 1856, en Freiberg, Moravia, actualmente parte de la República Checa.

En 1885 obtuvo una beca de viaje de la Universidad de Viena y decidió estudiar en París con el famoso neurólogo francés Jean-Martin Charcot. Pasó cuatro meses con Charcot, de quien aprendió la técnica de la hipnosis para tratar la histeria.

Freud sufrió una psiconeurosis grave durante los últimos años de la década de 1890, aunque Max Schur, el médico personal de Freud en los últimos años de su vida, sostuvo que su enfermedad se debía a una lesión cardíaca, agravada por la adicción a la nicotina.

Niveles de vida mental.

La contribución más importante de Freud a la teoría de la personalidad es su estudio del inconsciente y su insistencia en que las personas están motivadas ante todo por pulsiones de las cuales tienen poca o ninguna conciencia. Para Freud, la vida mental está dividida en dos niveles, el inconsciente y el consciente.

- El inconsciente: El inconsciente comprende todas las pulsiones o instintos que van más allá de nuestra conciencia pero que, pese a ello, motivan casi todas nuestras palabras, sentimientos y actos.
- El preconscious: El nivel preconscious contiene todos los elementos que no son conscientes, pero pueden llegar a serlo, ya sea de manera bastante fácil o con cierta dificultad.
- El consciente: La conciencia, que desempeña un papel relativamente secundario en la teoría psicoanalítica, se puede definir como los elementos mentales de los que somos conscientes en un momento cualquiera. Es el único nivel de vida mental directamente accesible para nosotros.